



La feria se abre al futuro con la participación de la Universidad

J. HOLGUERA / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, fue el primero en hablar en el acto de inauguración de la feria Salamaq 2014, «escaparate internacional al sector primario», dijo.

Iglesias lanzó las grandes cifras de este evento, entre las cuales destaca el número de expositores, un total de 530. Las grandes dimensiones de un recinto ferial enorme de 41.000 metros cuadrados. El material expuesto, donde destaca la presencia 2.300 cabezas de ganado de 63 razas diferentes.

El presidente de la Diputación quiso señalar que este certamen está enfocado para dar servicio al sector primario, un sector que calificó de «estratégico y fundamental en la provincia de Salamanca, Castilla y León y España».

Este representante institucional resaltó la «estrecha» relación de este sector productivo con la «Salamanca rural, con la España rural; la de los pueblos más pequeños», explicó. Esta es la razón por la que justificó el sobreesfuerzo de la Diputación de Salamanca que «redobla este año su apuesta por la feria con la organización integral de este certamen». Por ello también se comprometió a garantizar esta cita en las próximas ediciones.

Javier Iglesias destacó el «planteamiento de futuro» de este escaparate, en el que entran que «el conocimiento, la investigación, el desarrollo e innovación tengan cada vez un papel más destacado». En esta edición, con la participación de la Universidad de Salamanca y del IRNASA-CSIC. Además apuntó la potenciación del papel tradicional de la feria.